



GFG Hair & Styling

Giuliano und Francesco Gammuto in Düsseldorf



Francesco und Giuliano Gammuto (v.l.)



Der Wow-Effekt ist den beiden Brüdern mit ihrem dritten Salon in den neuen exklusiven Schwanenhöfen in der Tat gelungen: Man betritt den Salon und glaubt sich in einer großen, rustikal anmutenden Hotelhalle. Rechts eine große Theke mit Bar, links die dezente, stylische Rezeption. Dahinter eine rohe Mauer, vor der Fashion-Modelle der Jungdesigner Walter & Friedrichs puristisch gekonnt dekoriert sind. Vor dem Besucher ein elf Meter langer Laufsteg – in der GFG-Farbe Lila versteht sich. Dahinter geht es über ein paar Stufen zum Styling- und Tigi-Pflegezentrum sowie zu den Waschplätzen. Zur rechten das Färbezentrums mit weiteren acht Plätzen und Make-up-Area. Mit dem zentralen Catwalk wird das Flair der großen Fashionshows aufgegriffen. Geplant sind Events und Happenings, Tigi-Schulungen und Fotoshootings. Immer mit den Beauty-Beratungsexperten von GFG. Aber hier soll sich auch jeder Kunde als Teil einer Fashionshow fühlen. Service und Qualität stehen obenauf. Für Atmosphäre sorgt der hohe, mit Technik abgehängte Raum mit Fensterfront, hinter der noch eine Lounge mit Bambus-Terrasse entstehen soll. www.gfg-life.com

Salongröße 400 qm :: Einrichter Innenarchitekt/Greiner/Layer :: Umbauzeit 4 Monate :: Umbaukosten € 500.000

Redaktion Brigitte Wulff :: Fotos Francesco Gammuto

